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「三年先の稽古」 

校長 相川史生 

＜学校朝会より＞ 

先日の「学校朝会」で、こんな話をしました。 

 

皆さんは、「三年先の稽古」という話をしっていますか？ 

この言葉は、相撲界で活躍した、ある人が親方になってから、とあるインタビューで話した

言葉です。 

その人は、現役時代「ウルフ」という愛称で親しまれた、九重親方です。現役時代は「千代

の富士」という四股名（しこな）で大活躍しました。その功績は、相撲界歴代2位の通算1045

勝、歴代３位の幕内３１回の優勝、連勝記録歴代３位の53連勝という記録を残し、一時代を

築き、1989年に相撲界初の国民栄誉賞を受賞しました。身長は１８３ｃｍと力士の中では小

柄ながらも、「小よく大を制す」相撲で大きな相手を倒し、相撲ファンを魅了した力士です。 

この九重親方がインタビューで次のようなことを語っていました。 

「『三年先の稽古』っていう言葉があるんだけど、今日とか明日とか一週間くらいやったから

って、すぐに力はつかない。毎日毎日稽古することによって、三年くらいたってようやく稽古

の貯金ができて、本当の相撲の力ができてくる。そういう信念を持って頑張れる子はよくなっ

ていく」と言っていたそうです。さらにこんなことも語っています。「とにかく今、現状を頑張

れなければまず無理。若い子は毎日、がむしゃらに目一杯やらなきゃ。今強くなる稽古と、三

年後に強くなる稽古と、両方やらなければいけない。そして、一日サボれば自分にわかる、二

日サボれば師匠にわかる、三日サボればお客にわかる。そういうものです。」という言葉を残し

ています。なかなか耳の痛くなる言葉です。 

こういうことを言われると、今のままの自分でよいのかよくないのかは、自分自身が一番わ

かると思います。 

今年度が始まり、３か月が過ぎました。年度当初にどのような目標を立てたでしょうか。そ

して、今年度をどのような形で終わらせようとしているでしょうか。何となく今日まで過ごし

てしまってはいないでしょうか。大切なことは、今日を一生懸命過ごすこと。そのことに加え

て１年後の自分、２年後の自分、３年後の自分をイメージして、考えて過ごすことも、とても

大切なことなのではないかなと、この言葉を聞いて思いました。 

ぜひ、今を一生懸命生活しつつ、先をイメージして、考えて、これからを生活してみてはい

かがでしょうか。 



【７月の主な行事】 

行事予定                  行事予定 

２日（水） 委員会活動         １６日（水） NIEタイム 

４日（金） 第２回親子進路教室     １７日（木） 給食最終日 大掃除 

９日（火） １年校外学習（群馬方面） 

２年校外学習（川越方面）  １８日（金） １学期終業式 

３年校外学習（東京方面）  ※１９日～８月３１日 夏季休業日 

１０日（木） あいさつデー        ※９月 １日（月） ２学期始業         

 PTA定例会・運営委員会  ※２２日（火）・２３日（水）・２５日（金） 

１５日（火） 生徒会朝会          ２８日（月）・２９日（火）・３０日（水）    

卒業アルバム部活動写真撮影  三者面談          

 

 

 

【富中生の様子】（教頭の独り言） 

  ６月５・６・７日と学校総合体育大会が開催されました。４月からここまで１年生から３

年生が一緒に部活動する２ヶ月がとっても活気があり好きな季節でした。 

女子バスケットボール部が優勝を飾り、県大会出場を決めました。剣道部の部長も県大会出場

を勝ち取っています。是非是非活躍してください。期待しています。 

部活動を見ているときに、「最後に笑えるのは埼玉県の中で一つだけなのだ。一つ以外はみ

んな負けるんだ」と先輩に言われたことがあります。もちろん勝つのは嬉しいけれど、負けた

後に何を残すのか。自分自身に何が残るのか。人それぞれだけど、『悔い』は残してほしくな

いと思っています。負けは悔いではない。負けは次の君への成長の糧である。部活動だけでな

く、どの場面でも全力で取り組み、悔いを残さない活躍をしてください。失敗は悔いではあり

ません。これからの成長を期待しています。 

 ６月２７日に５組が小学校に行って交流会を行いました。小学生とゲームをしたり、

先輩としての姿を見せられたようです。 

２０２５年もあと半年。いろいろな体験をして、心も体もより成長させていってくださ

いね。活躍を期待しています。 

       
 

      

富中生の学校での様子がHPで見られるでチュー 

「学校ブログ」には写真がたくさん載っているでチュー 


